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o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA iniciou a sua intervenc;:ao comec;:ando por enderec;:ar 

a Camara Municipal votos de um bom ano. Prosseguindo a sua intervenc;:ao, referiu-se ao 

recente falecimento do capitao de Abril, major Victor Alves, bem como ao falecimento de uma 

grande personalidade ligada ao Grupo Desportivo Estoril-Praia, Joao Lachever, que durante 

varios anos exerceu a sua actividade desportiva nesta colectividade, na altura em que 0 

futebol profissional em Portugal ainda era bastante incipiente e sugeria que a Camara 

Municipal de Cascais homenageasse e manifestasse 0 seu pesar par estes falecimentos, 

expressando as respectivas famflias as suas condolencias. Por outro lado, e como nem tudo 

sao mas noUcias, salientava um feito da secc;:ao de basquetebol do Grupo Desportivo Estoril

Praia, com a possibilidade conquistada pel a equipa de iniciados masculinos de disputar 0 

campeonato nacional da modalidade, sendo a (mica equipa do Concelho a faze-Io, 0 que e 

sem duvida mais um feito importante de uma colectividade desportiva do nosso Concelho 

que, apesarde tal como muitas outras se deparar com a forte crise que se abate sobre estas 

agremiac;:oes, consegue mesmo assim atingir resultados dig nos de relevo. Uma ultima nota 

para a entrevista que 0 Senhor Presidente da Camara concedeu a revista FOCUS que 

tambem nao podia deixar de salientar, sobretudo pela grande vitalidade nela demonstrada, 

pela capacidade de intervenc;:ao e pela clarividencia que demonstrou. Naturalmente que nao 

concorda com varias opinioes que expressou nessa entrevista, mas nao poderia deixar de 

salientar a participac;:ao que ressalta dessa mesma entrevista, uma grande e forte vitalidade e 

que, de alguma maneira, serve tam bern para dissipar alguns rumores que correm que 0 

Senhor Presidente nao tenciona terminar este mandato. De modo apraz-Ihe registar isso e foi 

a grande leitura que retirou dessa entrevista e felicitava 0 Senhor Presidente por isso. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES iniciou a sua intervenc;:ao enderec;:ando 

cumprimentos e votos de bom ana a toda a Camara Municipal. Prosseguindo, disse que 

gostaria de colocar algumas notas que devem ser entendidas no contexte do inicio de urn 

novo ana: Neste novo comec;:o em cada ana que nasce ha 0 desejo de todos n6s sermos 

felizes e neste desejo de felicidade, para todos os portugueses e em especial para os 

cascalenses, a preocupac;:ao do Partido Socialista em 2011 centra-se, em primeiro lugar, nos 

mais pobres, nos mais carenciados enos mais desfavorecidos da nossa sociedade. Eo 

fundamental que, para alem das palavras, todas elas bonitas, apelando aos princfpios,' aos 

valores, ao combate ao clientelismo, a participac;:ao cfvica, a coesao, a solidariedade e a 
esperanc;:a num futuro melhor, a acc;:ao deste Municfpio traduza efectivamente 0 seguinte: 

primeiro, um esforc;:o real no sentido da reduc;:ao das desigualdades sociais no nosso 

Concelho, da melhoria das condic;:oes de vida dos cascalenses rnais pobres e desprotegidos e 



na concretizayao da solidariedade; 2~, traduza tarnbern urn reforc;:o da sustentabilidade e do 

potencial desenvoMrnento de Cascais, devolvendo anossa terra a qualidade, 0 prestrgio e a 

cornpetitividade que a tome atraciiva e urna referencia no contexto actual; 3°, treduza tarniJern 

urna clara rnobilizal(ao a participayao clvica dos cascalenses; 4°, traduza ainda urna clara 

orientayao estrategica no cornbate ao despesisrno e ao clientelisrno e 0 aurnento do rigor na 

gestao do patrirn6nio publico; 5°, se traduza na valorizal(ao das qualificay6es e cornpetencias 

dos trabalhadores da esfere Municipal; 6°, treduza urna rnaior intemalizal(ao/rnunicipalizayao 

de aclividades; 7°, urna rnaior descentralizayao para as juntas de freguesia dos projectos e 

processos que perrnitarn optirnizar e beneficiar dos factores de proxirnidade e vizinhanya. E 

para que estes objectivos estrategicos possarn ser rnonitorizados e concretizados e como 

disse Platao "Sou amigo de S6crates, mas mais amigo da verdade", 0 Partido Socialista 

pretende saber: 1- Ern rela<;ao ao protocolo de apoio as farnilias carenciadas e as farnilias 

nurnerosas, aprovado na reunlao de Camara de 8 de Mar<;o de 2010, quantas farnnias forarn 

abrangidas por esle protocolo, quais os rnontantes que forem utilizados e qual a distribuiyao 

por freguesias; 2- Ern relayao ao PCSO-Plano de CQesao e Sustentabilidade Social, aprovado 

nesta Camara Municipal ern 6 de Julho de 2010, 0 Partido Socialista gostaria, ern relayao a 

alguns dos pontos, saber qual e 0 balanl(o. Por exernplo: em relal(ao ao ponto nO 3, ern que 

se pretendia "Co/ocar no meroado de arrendamento alguns im6veis municipais, tendo em 

vista a sua rentabilizagao, nomeadamente um arrnazem doado, sito na Av. da Igreja, em 

Usboa, e outros recebidos por contrapartidas, vazios e desocupados", gostava de saber se jtt 

M alguma concretizal(ao deste ponto; Ern rela<;ao ao ponto 4 "Reduzir em 10%, ja em 2010, a 

factura com seguram;a e vigilfincia de edificios municipais, optimizando recursos disponiveis, 

langando 0 concurso da video-vigi!fincia fazendo ajustes na prestagBo des/es servi90S e 

renegociando contratos. 0 objectivo seril atingir uma poupanga nestas rubricas de 30% ate 

final de 2012", gostaria de saber qual e 0 ponto da situal(ao; Ern rela<;ao ao ponto 5 "Reduzir 

no mlnimo 5% no consumo de agua ate finais de 2010, atingindo os 10% de poupanga ate 

finais de 2011, implementando medidas de racionalizayao, em particular nos sistemas de 

raga", gostaria de saber sa foi atlngldo este objectlvo; Em relayao ao ponto 6 "Reduzir as 

facturas energeticas (electricidade e combustlveis), melhorando a eficacia de consumos, 

atraves de medidas de monitorizagBo e contmlo, e promovendo ainda a utilizagBo de energias 

limpas', gostaria de saber se houve, de facto, algurna reduyao; Ern rela<;ao ao ponto 7 

"Elaborar um estudo no sentido de optimizar as instalagDes e diminuir custos de energia nos 

ediflcios municipais", gostava de saber se esse estudo jtt esla concluldo; Ern relayao ao ponto 

8 • Acelerar os processos de aliena(}Bo de im6veis em ourso na Divisao de Patrlm6nio da 

Camara Municipal de Cascais, que ascendem a 3 M€', gostaria de saber se js se conseguiu 

alienar alguns; Ern relayao ao ponto 9 • Alienar patrlm6nio municipal disperso e niio 

rentabi/izado, com valor global de, no mlnimo, 3 M€ ate final do ano', gostaria de saber se foi 
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conseguida fazer alguma venda; Em relayao ao ponto 13 "Reavaliar investimentos ja 

comprometidos e travar os ja cabimentados e nao comprometidoS', perguntava se e posslvel 

obter um ponto da situa<;ao desta medida; Em rela<;ao ao ponto 15 "Reduzir 0 endividamento 

empresarial municipal no endividamento municipal consolidado", gostaria de saber se este 

objectivo foi atingido em 2010; Em rela<;ao aouniverso empresarial municipal, gostaria de 

saber se js M um calendario mais preciso de concretiza<;ao, que fol dlto pelo Sr. Vice

Presidente que sOOa durante 0 10 semestre de 2011; Em relayao ao ponto 17 "Cativar 20% da 

receita tendo em vista implementar; atraves de paliticas e investimentos de proximidade, 0 

refortlO do tecido empresariallocal e regional e deste modo incrementar a empregabilidade", 

gostaria de saber se hs alguma consequencia de facto desta medlda; Em relayao ao ponto 20 

"Criar a obrigatoriedade de todas as propostas de investimento acima de € 200.000,00 

estarem alicetr;adas num estudo de viabilidade econ6miea com impacto a dez anos', gostaria 

de saber se Isto se efectivou; Em relayao ao ponto 25 "Criar a obrigatoriedade de qua/quer 

contratagao de projecto de obra e/ou prestaljao de servigos, earecer de autorizaljiio previa do 

Presidente da Camara mediante informaljao do pelouro proponente e parecer do pelouro 

financeiro", gostaria de saber se de facto esta a ser faito desta forma; Em relayao ao ponto 28 

"Aferir os valores nao pagos relativos a taxas de passagem de infra-estrutura aereas e 

Bubterrfineas, nos anos de 2006 a 2010, estimados em aproximadamente 1,5 M€/ano (neste 

sentido, proceder-se-a anotifiealjiio daB entidades responsaveis, suspendendo as respectivas 

autorizagoes de intervenljao no territ6rio, ate efecliva regularizaljao das referidos valores)" , 

gostaria de saber a resultada desta medida; Em relayao ao ponto 32 "Incentivar a aferiljao de 

todos os custos do municipio atraves de uma 'contabilidade de gestao par centros de custo~ 

ja a partir de 2011", gostaria de saber se efectivamente js a partir de 2011 ira haver uma 

contabilidade por centros de custo; Em relayao ao ponto 37 "Iniciar desde ja a preparaljao do 

Orljamento para 2011, como 'Orgamento de Base Zero", extensIvel a todo 0 universe 

autarquico, ou seja, promover uma abordagem on;amenta/ cujas principais caracterfsticas sao 

a analise, revisao e avalialjao de fodas as despesas propostas pelos departamentos, devendo 

ser bem justificadas e fundamentadas cada vez que se inicia um novo otr;amento ... ·, 

perguntava se efectivamente 0 or<;amento participativo para 2011 fol preparado com base no 

or<,;amento Base Zero. Para alem disto, os Vereadores do Partido Socialista gostariam de 

saber, em rela<;ao ao Fundo Social Geral Municipal, criado no PCDS e depois aprovados os 

seus termos em Novembro, se ja ha alguma famflia abranglda e em easo afirmativo quais os 

montantes que estao envolvidos. Na certeza que estes elementos contabiUsticos nuns casos, 

e respostas genericas e decisOes noutros, ja existem, 0 Partido Soclalista requer que Ihe 

sejam disponibilizadas essas informa<jOes. Para alem disso, M mais dois pontos que gostaria 

de refOOr: 0 segundo ponto refere-se ao Estoril-Sol Residence. Leu este fim-de-semana uma 

entrevista do Sr. ArqfO Gon<,;alo Byrne ao Jornal Expresso, em que ele defende 0 seu projecto, 

3 



que no entender da jomalista Mariza Antunes e um dos projeclos arquitect6nicos mais 

polemicos dos anos recentes, mas nao e isto que e importante. Alem disso 0 arquitecto 

defende 0 projecto, dizendo que a despropor~o em rela~o a vila de Cascais tem paralelo no 

caso da Cidadela em Cascais e no Convento de S. Vicente de Fora em Lisboa. Portanto ele 

considera que esta mudan<;:a de escala edefensavel. Mas 0 que pretendia referir e uma outre 
questao. E0 da requalifica~o do espa<;:o publico e da envolvente que, segundo 0 arquitecto, 

fazia parte do acordo da C§mara com 0 promotor do projecto. A questao que 0 Partido 

Socialista coloca e a seguinte: Foram cumpridas todas as condi¢es do acordo? Em caso 

negativo, qual a data prevista para fechar este acordo? Finalmente, 0 terceiro ponto tem que 

ver com 0 requerimento apresentado pelo Partido Socialista em 6 de Dezembro de 2010: 

Gostaria de saber para quando esta prevista a entrega da resposta a esse requerimento. 

o SR. VEREADOR JOAO SANDE E CASTRO interveio come<;:ando par se associar aos 

votos de pesar referidos pelo Sr. Vereador Alexandre Faria que estenderia ainda ao maestro 

Iva Cruz, que faleceu recentemente e que toda a sua vida passou fGrias em Cascais, chegou 

a habitar aqui durante algum tempo e colaborou ate com a camara Municipal na sua area 

artfstica e nesse sentido propunha tambem um voto de pesar pelo seu falecimento e a 

apresenta~o de sentidas condolencias a sua familia. Aproveitava tamoom para se associar 

as palavras do Sr. Vereador Alexandre Faria sobre os bons resultados obtidos pela equipa de 

iniciados masculinos de basquetebol do Estoril-Praia e lembrava que este clube, tanto na area 

do basquetebol, como na area da forma<;:ao do futebol, e como dezenas de outros clubes em 

Cascais, fazem um trabalho voluntario e mais do que estes resultados desportivos e de 

real<;:ar 0 trabalho que fazem com os milhares de jovens que praticam todas as semanas 

desporto nestas colectividades e que acaba por ser um trabalho que ede grande relevo social 

e que permite uma integra~o social de jovens e uma integra~o geracional de jovens que 

nao e obtida por outras vias se nao atraves do desporto e das possibilidades que estes clubes 

Ihes proporcionam e que se baseiam, sobretudo, em trabalho voluntario, real<;:ando tambem 0 

trabalho que vem sendo feito pelo Estoril-Praia nao apenas no basquetebol, como tamoom 

noutras modalidades. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA interveio assoclando-se aos votos de pesar formulados 

pelo falecimento de Victor Alves, Joao Lachever e Iva Cruz e acrescentava ainda 0 de 

Eduardo Azevedo Soares, pelo papel que ele desempenhou no Estado Portugues e 

nomeadamente por ter side vereador nesta Camara em anterior mandato em representa<;:ao 

do PSO, cuja bancada na altura IIderou. Quanto a interven~o do Sr. Vereador Allpio 

Magalhaes, considera-a surpreandente. Evidentemente que cabe a esta camara fazer 0 

balan<;:o da aplica~o do PCSO. Mas de uma forma coerente e articulada, por exemplo 

sollcltando ao presidente da camara que, numa proxima reuniao do executivo, promova um 

debate sobre a materia, com base num documento feito e de balan<;:o apas trlls, cinco ou seis 
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meses, 0 que se achar razoavel, e nao vir agora de forma avulsa pedir contas de algumas das 

medidas contidas no Plano. Nesse sentido, sugeria que nao se respondesse a nenhuma 

delas, mas slm ao seu conjunto. Respondendo a pergunta sobre 0 Estoril Residence, dlzia 

que sim, que 0 acordo esta cumprido na integra e aquilo que nao esta executado releva da 

incapacidade do Govemo em favorecer 0 cumprimento daquilo que estava combinado, 

embora isso nao tenha a ver com quaisquer contrapartldas, a sim a obriga<;:ao de construlr 

dois hoteis, sendo que um deles tem finalmente 0 Plano de Pormenor conclufdo, depois do 

longo tempo que mediou desde a sua elabora<;:ao ata a aprova<;:ao final, que a 0 Hotel 

Miramar; e 0 outro esta ha varios anos na gaveta de um qualquer ministro, nao sabe quem, e 

certamente que assim Ira continuar. Porque desde que surgiu 0 Casino Lisboa, cada vez que 

pergunta pelo Hotel Casino, as pessoas nao respondem, parece que ha qualquer tabu sobre 

essa materia. Diria ainda que da parte inicial da interven<;:8o do Sr. Vereador, na qual se 

associa a tudo 0 que respeita as preocupa<;:Oes de natureza social, embora nao tenha 

correspondencia no govemo do partido a que 0 Sr. Vereador pertence e tamMm se associa 

as preocupa<;:6es sobre a transparencia e 0 rigor, mas pensa que esse dlscurso deveria ser 

. particularmente dlrigido ao Governo e nao a esta Cilmara. Eque dla ap6s dia se convence 

mals que 0 grande problema do Partido Socialista a, em primeiro lugar, pretender, desde ha 

algumas semanas a esta parte, transformar a Camara Municipal numa assemblela municipal, 

que de facto nao e. Tratar-se-a de uma tentativa, legitlma alias porque no plano formal nao 

tern maneira de contrariar essa sua tendencla, mas a verdade a que estamos numa camara e 

nao numa assembleia. E urn 6rgao executivo, nao e urn 6rgao deliberativo. Mas 0 Sr. 

Vereador Alrpio Magalhaes fara 0 que entender, ata porque os eleitores, que como e 6bvio 

nao fazem a minima ideia do que a que aqui se passa, nao deixarao tamMm de tomar as 

suas decisOes baseadas naquilo que em termos do debate publico e nas campanhas 

eleitorais for referido sobre esta mataria. Agora 0 que nao pode esconder a que os Senhores 

Vereadores do Partido Socialista contlnuam a silenciar as maifeltorlas do Govemo a que 

estiio ligados. Por exemplo, 0 Dr. Ant6nio Costa teve a coragem de dizer publica mente, ha 

dlas atms, a prop6sito desta ofens iva das inspec¢es relaclonadas com as finan<;:as, que 

invadiram as camaras da area de Lisboa -e se calhar nao Indo para mais longe talvez para 

nao terem de pagar as ajudas de custo aos Senhores Inspectores- repetindo ac¢es 

inspectivas que ja tinham sido efectuadas M pouco tempo atras. Mas isso nao erelevante. 0 

que a mais relevante a que os Senhores Vereadores do Partido Socialista nao tiveram a 

coragem do Sr. Dr. Ant6nio Costa ao fazer publicamente uma crltica ao Govemo, a prop6sito 

desta colsa absolutamente fantastlca de pretenderam cobrar a taxa maxima do rvA sobre as 

rendas socials e que no caso de Lisboa impfica uma despesa suplementar de 16 mllh6es de 

Euro. Vern aqui falar dos pobres, dos carenciados e dos desfavorecidos, mas, afinal de 

contas, quem e que tem de tratar dos pobres, dos carenciados e dos desfavorecidos em 
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primeira linha? Nao e 0 Govemo? Claro que a Sr.s Vereadora Mariana Ribeiro Ferreira nao 

deixara de responder em tempo oportuno as questoes que foram agora suscitadas a 

prop6sito de um problema que enosso e a prova disso mesmo eque todos concordaram em 

que fosse a primeira das plioridades desta C~mara. Ese de facto 0 FMI acabar por vir, multo 

provavelmente vao haver ainda muitos mais pobres, mais earenciados e mais desfavorecidos 

e 0 papel da Camara ede facto de acorrer supletivamente ao Govemo, mas em primeira linha 

o que tem e de apelar ao Govemo que, em primeiro lugar, aeabe com 0 despesismo, aeabe 

com 0 clientelismo, avance no apoio efeclivo aos pobres, carenciados e desfavorecidos e, por 

exemplo, ponha na gaveta esta histooa roeambolesca de cobrar esta taxa de IVA nas rendas 

sociais. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA intervaio notando que 0 Sr. Presidente 

constantemente desafia os Vereadores do PS para se pronunciarem sobre estas questaes e 

vai agora faze-Io pessoalmente dizendo-Ihe que esta inteiramente de acordo com aquilo que 0 

Dr. Ant6nio Costa mencionou, mas a grande diferenya que pensa que existe e que, ao 

contralio do Dr. Antonio Costa, 0 Dr. A1fpio Magalhaes nao e candidato a Secretario-Geral do 

Partido Socialista. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA disse que gostalia de fazer uma declaraC/ao, que e 
. para 	0 Sr. Vereador AUpio Magalhaes nao ficar na expectativa de depois ir receber uma 

resposta. Eque nao tem nenhum requelimento do Sr. Vereador sobre aquilo que pediu e, 

para Ihe ser franco, dir-Ihe-a que tambem nao esta a pensar dar-Ihe nenhum dos elementos 

que pediu, porque ha prazos para S6 apresentar contas, os serviyas tem imenso trabalho, 

ainda M poucos dias atras apresentou contas sobre a forma como e que tinha corrido 0 

PCSD e quando enta~ se chegar a Marya serno apresentadas contas outra vez e nessa altura 

iraapresentar tudo. Portanto 0 Sr. Vereador escusa de ficar na expectativa de uma resposta, 

porque depois nao vai ser cumprida e portanto escusa de Ihe apresentar um requelimento. A 

contabilidade da camara e aberta, espera apresentar rapidamente as contas de 2010 e 

qepois nessa altura entao havera oportunidade de analisar tudo isto. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse ter faltado a resposta a uma questao relativa ao 

requelimento apresentado pelo Partido Socialista a 6 de Dezembro. E 0 que tem a dizer eque 

enviou oficio a todos os presidentes de junta de freguesia aguardando ainda a resposta de 

algumas, eque a pergunta forrnulada (sobre que eleitos locais eque estao ou possam estar a 

trabalhar em empresas ou agencias municipais) obriga a saber em concreto 0 nome dos 

eleitos nao 56 na Assembleia Municipal, como nas juntas de freguesia e respectivas 

assembleias de freguesia, 0 que a C~mara natural mente MO sabe. Portanto 0 assunto nao 

esta esquecido, s6 que sao necessarias informa95es complementares para depois poder 

responder em conforrnidade. 
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o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA intervelo esclarecendo que sobre. a questao do IVA, 

no caso de Cascais 0 valor da pagar sera, na EMGHA, 3 milhoes de Euro, e na Tratolixo sera 

de 5 milh6es de Euro. Ou seja, a admlnistral(ao fiscal decidiu ir sobre as empresas municipals 

e inter-municipais, isto e, tudo 0 que mexesse ou mesmo aquelas que estivessem paradas, 

desde que pudessem fazer um debito de IVA, porque como se sabe para as contas publicas 0 

que conta e a liquidaif80 e nao a cobranl(a e com isso faz-se 0 reequilfbrio das contas 

publicas, e de pois, independentemente de se achar que se deve pagar ou nao, admite <lte 

que em Janeiro-Fevereiro venha 0 Govemo dizer que houve um engano e que entretanto ja 

ninguem deve nada, mas enlretanto as comas ja foram fechadas. 0 problema disto tudo esta 

na questao do defice. Eque se fechou 0 ana de 2010 com um defice de 7.3, mas iniciou-se 

aste ana com 9.3 e agora 0 problema vai ser passar de 9.3 para 4.6 em Dezembro de 2011. 

Mas 0 problema no caso de Cascais e que se apanhou a Tratolixo num processo de 

investimento e perante a banca teve de se pagar esse valor de 5 milhoes de Euro, porque a 

banca nilo aceitava este incumprlmento e agora recorrer do pagamento desses 5 milhoes nilo 

val ser taci!' Portanto, em limite, isso significa que, se 0 Estado se atrasar muito a corrigir esta 

situal(8.o, a altemativa vai ser ter de recuperar este valor repercutindo nas taxas em cima dos 

municipes, e ai vai ser aos ricos, aos pobres, ao remediados, etc .. 

o Per/odo de Antes da Ordem do Dia tenninou As 10:12 

• PONTOS PREVIOS: 

a)· VEREADORES A TEMPO INTEIRO. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que fol admltida a 

discussao, por unanimidade, nos tennos do art" 83° da Lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a vota(j8o, a proposta foi aprovada com 3 absten¢es dos Srs. Vereadores do PS. 

b)- Acordo de Colabora9iio a ser celebrado entre 0 Municipio de Cascais e a Santa Casa 

daMiseric6rdia de LisboalCentro de Medicina de Reabllita980 de Alcoitlio • Ratifica980 do 

Despacho nO 312011. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em eplgrafe, que foi admitida a 

discussao, por unanimidade. nos tennos do art" 83° da Lei nO 169/99. de 18 de Setembro. 

Colocada a vota(j8o. a proposta foi aprovada por unanimidade. 
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c)- Reorganiza~o das esplanadas do Centro Hist6rico de Cascais - Ocupa\fao da Via 

Publica (OVP) e Mobiliario Urbano. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ apresentou a proposta em epigrafe, que foi admitida a 

discussao, por unanimidade, nos termos do art" 83° da Lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a votac;:ao, a proposta foi aprovada por unanimidade 

d)- Protocolo entre 0 Municipio de Cascais e 0 Ministerio da Cultura para implementa~o 

do Premio Machado e Cerveira de Composl\fao e refor!fo do Premlo Lopes Gra!fa de 

Composi!fao - Ratifica!fao do Despacho nO 4/2011. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi admitida a 

discussao, por unanimldade, nos termos do art" 83° da Lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a votac;:ao, a proposta fol aprovada por unanimidade. 

e)- Processo C-110S/10 - Concurso Piiblico para aqulsi!fao de seguros nos ramos 

acidentes pessoais (autarcas) e acidentes de trabalho. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que fol admitida a 

dlscussao, por unanlmldade, nos termos do art" 83° da Lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a votac;:ao, a proposta fol aprovada com 2 abstenc;:oes dos Srs. Vereadores do PS, nao 

estando presente na sala 0 Sr. Vereador Aliplo Magalhaes. 

8 



3. DESPACHOS: 

3.1. DESPACHOS. 

A-G:,···"··1~0 ~ ~~~. 
4. DIRECCAo MUNICIPAL DE GESTAO FINANCEIRA E PATRIMONIAL: 

4.1. ADMINISTRACAo FINANCEIRA: 

4.1.1. 	 ANULACAO DO DOCUMENTO DESCRITIVO DE DESPESA N.G 25 

207[2008. 

4.1.2. PAGAMENTO DA QUOTA AASSOCIACAO NACIONAL DE MUNIClplOS 

PORTUGUESES - ANO 2011. 

4.2. 	PLANO E ORCAMENTO: 

184.2.1. ALTERACAo As GRANDES OPCOES DO PLANO 2011 - 2014 E 1

ALTERACAO AO ORCAMENTO 2011. 
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4.2.2. APROVACAo DAS cLAUSULAS CONTRATUAIS DO EMPRESTIMO A 

CURTO PRAZO ATE AO MONTANTE DE € 10.000.000,00. 

~.--L. _. 3 ~~~ ~ ~, 

~~Qs, 


4.3. GESTAO PATRIMONIAL: 

4.3.1. ALIENACAo DE UMA PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 136,05 

M2, SITUADA EM BIRRE, FREGUESIA DE CASCAlS, A ALCINDO PINTO 

MOREIRA, DESTINADA A ALINHAMENTO DE LOTE. 

4.3.2. DESANEXACAo DE UMA PARCELADETERRENOCOM A AREA DE 

114,47 M2, SITUADA NOS LlMITES DO LUGAR DA GALlZA, FREGUESIA DO 

ESTORIL, DESTINADA A ARRUAMENTOS. 

4.3.3. DECLARACAO PARA EFEITOS DE CONSTITUICAo DE HIPOTECA 

SOBRE 0 DIREITO DE SUPERFlclE DO PREDIO SITUADO .NA ALAPRAIA, 

FREGUESIA DO ESTORIL, CEDIDO A ASSOCIACAo PORTUGUESA DE 

FAMILIARES E AMIGOS DE DOEN'rES DE ALZHEIMER. 
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4.3.4. RECTIFICACAO DA PROPOSTA N.o 32412006 APROVADA EM 

REUNIAO DE 26.04.2006 ·"PERMUTA DE TERRENOS COM 0 ESTADO". 

4.3.5. PROPOSTA DE APROVACAO DA PASSAGEM DO DIREITO DE 

SUPERFfclE A PROPRIEDADE PLENA DO LOTE ii, SITUADO NO RIO DOS 

BOGUEIROS, L1MITES DA AMOREIRA, FREGUESIA DE ALCABIDECHE, 

PERTENCENTE A DAVID BAPTISTA DE MAGALHAES, DESTINADO A 

CONSTRUCAO DE HABITACAO PR6PRIA. 

, S.li~BANISMO: 

. 5.1. PROCESSO~: SPO - 127/2009 (REQT.o N° 6134/2010) • NOME: FUNDO 

INVESTIMENTO IMOBILIARIO FECHADO 2011 • LOCAL: ARNEIRO • 

FREGUESIA DE CARCAVELOS • ASSUNTO: OPERACAO DE LOTEAMENTO. 

5.2. PROCESSO N°: SPO·136312009 (REQYOS970/2010) • NOME: JOAO 

MAXIMIANO FERREIRA REIS • LOCAL: AV. DO M6NACO, ESTORIL 

FREGUESIA: ESTORIL • ASSUNTO: AL TERACAO A L1CENCA DE 

LOTEAMENTO· ALVARA N° 107. 
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5.3. PROCESSO N°: SPO-206512008 - NOME: MUNiCiPIO DE CASCAIS 

LOCAL: CABECO DE MOURO - FREGUESIA DE SAO DOMINGOS DE RANA

ASSUNTO: ALTERACAO ALICENCA DE LOTEAMENTO - ALVARP. N° 884 E 

884·A. 

5.4. PROCESSO N°: SPO·271/2010 • NOME: ESTRELA DE SANTO ANTONIO 

SOCIEDADES DE ADMINISTRACAO DE PROPRIEDADES, S.A • LOCAL: RUA 

VISCONDE DA LUZ, 3, FREGUESIA DE CASCAIS - ASSUNTO: PEDIDO DE 

INFORMACAo PREVIA PARA OBRAS DE ALTERACAo/AMPLlACAo. 

6. OBRAS MUNICIPAlS: 

6.1. "MANUTENCAo DE PAVIMENTOS NOS ACESSOS AO BAIRRO NOVO DE 

ALCOITAo" • OBRA N° 4.11.10.04 - RATIFICACAo DO DESPACHO DE 

APROVACAo DA MINUTA DO CONTRATO. 

7.MANUTENC~~~ N ~~~~~.-...<..~ 
'}ro~:.~~~.t~~~.~ ;~~ 
- ~~--~ r--~'V'J~ ~~~ ~ 

7.1. CONTRATO.PRO~RAMA ENTRE 0 MUNiCipIO DE CASCAIS E A E C . 

PARA A GESTAO E EXPLORACAo DE PARQUES DE ESTACIONAMENTO 

MUNICIPAlS. 

~ ~ 'LG...~~~.L., ~. 

V~~ cL QS. 
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7.2. RESGA'rE DO CONTRATO DE CONCESSAO ENTRE 0 MUNiCiPIO DE 

CASCAIS E A GISPARQUES, S.A RELA'nvo AEXPLORACAO DE LUGARES 

PUBLICOS DE ESTACIONAMENTO PAGOS ASUPERFicIE. 

~~ 2. ~~.L-, L 

-J~LR5, . . 


8.CULTURA 

8.1. COMEMORACAO DO CENTENARIO DA INSTITUCIONALIZACAO DO 

TURISMO EM PORTUGAL (1911/2011). 

9.EDUCACAO: 

9.1. ATRIBUICAO DE NOME AEB1 N° 2 DE ALCABIDECHE. 

, ., 'I> 

10.REQUALIFICACAO URBANA: 

10.1.RECTIFICACAO As DELIBERACOESDA CAMARA DATADAS DE 

30106/2008 - PONTO 12.1 E DE 20110/2008 - PONTO 7.2, PROCESSO DE 

RECONVERSAo DO LOTEAMENTO N°. 11.104/2002, EM NOME DE 

ADMINISTRACAO CONJUNTA DO BAIRRO DO CASAL DOS GRILOS, EM 

SASSOEIROS, FREGUESIA DE CARCAVELOS. 
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11. DESENVOLVIMENTO SOCIO-TERRITORIAL: 

11.1. ATRIBUIC;Ao DE 2 FOGOS DE ARRENDAMENTO NO 

EMPREENDIMENTO DE CAMPOS VELHOS. 

11.2. TRANSMISsAo DE TITULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO DO FOGO SITO NO BAIRRO CALOUSTE GULBENKIAN. 

RUA DO BRASIL, N° 74-R1C oro PARA MARIA DO LlVRAMENTO GONC;ALVES. 

11.3. ATRIBUIC;Ao DE 1 FOGO DE ARRENDAMENTODO PARQUE 

HABITACIONAL DO CONCELHO A ANT6NI0 DANTASLIMA 

" 

.'. ',';.~, 
.. '~.. -. . --:;;"- .. ~-

:-'" 
_'-.:':-" " . 

, . ; .. 
. .' .'. :.,- .' ~ 

. 11.4. REVOGAC;AO A PROPOSTA 471/2010, PONTO 13.3 APROVADA E:M .' . 

REUNiAo DE CAMARA DE 03/05/2010. 
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11.5. REVOGA'CAO APROPOSTA 1084/2009, PONTO 15.1.3, APROVADA EM 

REUNIAO DE CAMARA DE 27/07/2009, NO QUE DIZ RESPEITO AATRIBUICAo 

DE UM FOGO A MAFAI..DA DOS REISIMANUEI.. SOARES RAMOS I..OPES E A 

MARIA ISABEl.. FERNANDES FERREIRA. 

12.DIVERSOS: 

12.1. CONTRATO DE CED~NCIA DE UM ARMAZEM COM A AREA COBERTA 

DE 1.034,50 M2 E UM ESCRIT6RIO COM A AREA DE 41,50 M2, SITUADO NA 

ESTRADA DAS FIGAS, AI..COITAO, FREGUESIA DE AI..CABIDECHE, 

PROPRIEDADE DA MICAI.. - MECANICA INDUSTRIAl.. DE CASCAIS, 

I..DA.,PARA INSTAI..ACAO DE SERVICOS MUNICIPAlS - RATIFICACAO DO 

DESPACHO N° 148/2010. 

~L ~ 'L~~_ L~_ 


-J~~ cl, (ls , 


12.2. PERMUTA DE PARCEI..AS ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS E CHOPE 

- CONSTRUt;OES CIVIS E OBRASPUBI..ICAS, LIMITADA, COM AS AREAS DE 

58 M2 E 72M2, SITUADAS EM S. DOMINGOS DE RANA, FREGUESIA DE S. 

DOMINGOS DE RANA, DESTINADAS A CONSTRUCAo E ARRUAMENTOS 

RATlFICACAo DO DESPACHO N° 212011. 
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12.3. ARCASCAIS - ENTIDADE EMPRESARIAL GESTORA DO AER6DROMO 

DE CASCAIS E.E.M. - ADIT AMENTO AO CONTRATO-PROGRAMA. 

13.INFORMAC6ES: 

13.1.COMUNICADOS DE IMPRENSA. 

13.2. MOCAO SOBRE.O ORCAMENTO'DO ESTADOPARA2011.E AS SUAS 

CONSEQUENCIAS SOBRE A ADMINISTRACAO LOCAL. 

. , 
13.3. ESTORIL FILM FESTIVAL 2010. 

", 

13.4. AGENDA OESPORTIVA PARA 0 MES DE JANEIRO DE 2011. 


~~~e-~~ .~~. 
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13.5. CASCAIS ACTIVO E DESPORTO NA ESCOLA 2010111 • CALENDARIO 

DE ACTIVIDADES DE JANEIRO A JUNHO DE 2011. 

13.6. PROGRAMA DAS COMEMORACOES DO 1700 ANIVERSARIO DA 

FREGUESIA DE ALCABIDECHE - DIA 22 DE JANEIRO DE 2011. 
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As«lhoras"e 4y minutos foi aprovada e assinada esta minuta e encen-ada a reuniao. 

A /" ~I" 
Eu, ~:::j·l~'f!E!J1~~!l£.~:t:::~~,~Qd4l'"fB61frE,~C--ZC;z..____.....;a subscrevi. 

" I ~ , 

o Presidente 

ANTONIO D'OREY CAPUCBO 
• 

•LEONOR COUTINIlO PEREIRA DOS SANTOS 

CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARREIRAS -"'~~===~;::::~~=~~;.....~~ 


MARIANA RIBEIRO DOS S.B..F. COSTA CABRAL -
AL:!PIO MARQUES MAGALHAES FERNANDES 

MIGUEL PINTO LUZ 

ANA CLARA ROOIlA DE SOUSA JUSTINO 

"PEDRO" ARANTES LOPES "DE MENDONCA 

AUK •Ai.ExANDRE NUNO DE AGUIAR FARIA 

. JOlO PAES DE SANDE E CASTRO 


